

ASURANSI & PEMBAYAAN

Senin, 17 Maret 2014

tahun lalu berada di level baik, sedangkan 53,92% responden menyebut cukup baik. (Setelastis Arief Setaji)

Sinar Mas dengan Columbia Finance Vnace Au Young mengatikan SNP Finance akan memasuki dengan channel distributor perda-

Jika ditinjau, target yang dit-patok Spektre tahun ini tumbuh lebih dari 60% dibandingkan dengan pencapaian pada 2013.

cukup baik, tercermin dari keyakinan pelaku usaha.

ASURANSI PERTANIAN

Konsorsium Tunggu Aturan Kementan

JAKARTA—PT Asuransi Umum Bumiputera Muda 1967 (Bumida) dan PT Asuransi Jasa Indonesia (Jasindo), iklim, dan risiko lain yang diatur oleh Peraturan Menteri Pertanian.

Mengacu kepada regulasi tersebut, asuransi pertanian merupakan kewajiban an yang harus dilakukan oleh pemertintah dan pemerintah daerah sebagai bagian perlindungan terhadap petani.

Pemerintah juga harus memfasilitasi petani yang hendak menjadi peserta. Fasilitas itu dapat berupa kemudahan pendafaran, kemudahan akses, sosialisasi program terhadap peserta dan ditentukan oleh pemerintah.

Direktur Pemasaran Bumida Muhammad Basri mengatakan perusahaan-perusahaan tersebut berasal dari ARB atau APBD. Pembayaran tersebut dilakukan sampai mengantongi izin dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

"Asuransi ini modelnya subsidi [dari pemerintah]," ujarnya kepada *Bisnis* ditulis Minggu (16/3).

Basri menjelaskan asuransi pertanian membesarkan jaminan kepada petani apabila terjadi kerugian yang bukan disebabkan oleh teknis pertanian.

Teknis pertanian seperti penanaman, pemeliharaan dan sebagainya diatur oleh dinas pertanian masing-masing daerah. Produk asuransi pertanian tersebut merupakan amanat konstitusi yang tercantum dalam UU No.19/2013 tentang Perlinggungan dan Perberdayaan Petani yang baru disahkan pada tahun lalu.

Berdasarkan UU itu, asuransi pertanian dan untuk melindungi petani dari kerugian gagal panen akibat dari risiko bencana alam, serangan hama peng-

kata Sahata. (Yodie Hardiyanto)



Bloomberg/Hannalore Foerster

TOTAL PENDAPATAN TURUN

Pejalan kaki melintas di depan kantor Allianz di Frankfurt, Jerman, belum lama ini. Total pendapatan korporasi asal Allianz Group di Asia Pasifik mencapai 7,2 miliar euro pada 2013 atau turun 2,7% dibandingkan dengan 7,4 miliar euro pada 2012. Pihak Allianz mengatakan penurunan tersebut diakibatkan oleh efek nilai tukar mata uang asing.